

PERNES / Jean-Marie Zimmermann et Hugo Constant représenteront le club

Le Vélocio sera au départ du Paris-Pékin le 16 mars

C'est officiel, le club Vélocio pernois, représenté par Jean-Marie Zimmermann, Hugo Constant et Claude Martin, va participer à l'expédition à vélo Paris Pékin. Le départ s'effectuera de l'esplanade du Trocadéro le dimanche 16 mars, à 9h30. La manifestation va se dérouler jusqu'au 3 août. Un groupe d'une centaine de cyclotouristes français et étrangers va parcourir 12 000 km en 140 jours afin d'arriver quelques jours avant l'ouverture des jeux olympiques à Pékin.

Deux ambassadeurs

Le club Vélocio pernois sera représenté. L'ambassadeur, c'est Jean-Marie Zimmermann, le jeune, c'est Hugo Constant et cerise sur le gâteau, Claude Martin, responsable de l'école de VTT du Vélocio a été choisi pour l'encadrement. Ce sont donc trois Pernois pour une aventure sportive, éducative, solidaire et socioculturelle, avec le soutien de l'union départementale de Vaucluse pour le don du sang.

Une aventure humaine exceptionnelle pour Jean-Marie soutenu par ces quatre copains de toujours, Max, Jacques, Alain et Raymond. Cet homme est très impliqué dans l'humanitaire, *"la vie, c'est s'engager"* cite-t-il. Sa seule crainte, les inondations possibles du Danube.

Quant à Hugo, quinze



► Le vélo de Paris Pékin est identique pour tous les participants sauf pour les deux tandems dont un non-voyant et son pilote.

/ PHOTO S.A.

ans, l'expérience le passionne déjà.

Les écoles partenaires

Ni l'un, ni l'autre n'ont suivi d'entraînement intensif pour participer à cette ex-

pedition, ce n'est pas une compétition. Le but du Paris Pékin, c'est de favoriser les relations humaines et les échanges culturels avec les pays traversés. C'est aussi la solidarité : un vélo

monté par l'école de VTT du Vélocio pernois sera offert à un enfant pendant l'expédition.

Chaque école va présenter des informations sur trois villes étapes de son choix. Nos pernois ont choisi la Moldavie, l'Ukraine et la Russie. L'exposition aura lieu les vendredis 14 et samedi 15 mars, esplanade Trocadéro. Il y aura également un lutrin avec des photos de Pernes-les-Fontaines pour illustrer le slogan "Chez moi c'est comme ça, et chez toi c'est comment?". ■

HOMMAGE À

Ingrid Bétancourt

ILS VONT ROULER POUR ELLE

Au cours de la présentation de la manifestation "Paris-Pékin", un hommage a été rendu, par le maire Pierre Gabert au nom de tous les Pernois, à Ingrid Bétancourt détenue maintenant depuis six ans par les Forces armées révolutionnaires de Colombie et citoyenne d'honneur de la commune sur décision du conseil municipale du 21 décembre dernier.

Le maire a lu vendredi soir, veille de ce triste anniversaire, des extraits de sa dernière lettre. Quant à Jean-Marie Zimmermann, du club Vélocio pernois, il sera le porte-parole d'Ingrid Bétancourt et portera sa photo, pendant toute la durée de l'expédition Paris Pékin. La chanson intitulée "Baltimore" a été diffusée au Centre culturel des Augustins, lors de cet hommage. Plus de 20 artistes avaient chanté et enregistré ce morceau.

À noter que les bénéfices de la vente de ce CD seront attribués à Otages du monde et à la Fédération française des comités pour la libération d'Ingrid Bétancourt et des otages de Colombie. ■

À SAVOIR

Le club Vélocio pernois sollicite chacun de vous pour acheter billets de tombola (2 €) chez les commerçants pernois et tee-shirt (10 €) au Vélocio et à la boutique Nicole B, afin de compléter leur inscription à l'expédition Paris-Pékin.